

# Sonderführung durch die Pscheidl-Krippe



**Regen.** 60 Jahre haben manche der 264 Stofffiguren aus der Werkstatt von Maria Pscheidl-Krystek schon auf dem Buckel, seit 1968 ist die Pscheidl-Krippe in Regen beheimatet. In der Sonderausstellung „Das waldlerische Krippenwunder - Bethlehem mit Präsident und Bauern-

knecht“, die bis 27. Februar im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum Regen gezeigt wird, kann man die filigranen und detailreichen Nachbildungen vieler bekannter und unbekannter Gesichter aus Regen und drumherum bestaunen. Am Sonntag, 11. Dezember, lädt Krippenreferent Heinz Häusler um 11 Uhr zu einer rund einstündigen Führung durch die neu konzipierte Ausstellung ein. – pon